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Fernando Remes 
Garza cumple 
con estudiantes 
Desde la Plaza Cívica 18 de Marzo, autoridades 
municipales dieron inicio la jornada de entregas 
de Becas del Ramo 033 del Programa “Vive Bien”,  
beneficiando familias pozarricenses y  
contribuyendo a la lucha contra la deserción escolar. 

Frente a padres de familia, maestros y  
autoridades municipales, niñas y niños de  
primaria recibieron un apoyo económico de 2,000 

pesos, destinado a impulsar su permanencia  
escolar. Esta jornada marcó el arranque de una 
entrega sin precedentes que este año alcanzará  
a más de 4,000 estudiantes, un incremento  
significativo frente a años anteriores. La  
administración que encabeza el alcalde Fernando 
Remes Garza reafirma así su firme compromiso 
con la educación. P.3A

Muere ‘El Pachi’ 
tras ser baleado 
en Tantoyuca

Sheinbaum destaca interés 
de empresarios canadienses 
por invertir en México

Salsa Fest dejó gran 
derrama económica en 
Veracruz- Boca del Río 

Éxito total en el primer 
día del Festival del Mole

Presentan a Nicolás Larcamón 
como nuevo DT del Cruz Azul 
Después de varias semanas de rumores, Nicolás Larcamón ya fue presentado como nuevo  
entrenador de Cruz Azul. El técnico argentino dio sus primeras palabras como el mandamás en la 
Máquina.

Dentro de sus declaraciones ya como técnico del equipo celeste, el estratega argentino dejó en 
claro que su nuevo trabajo, es el más importante en su carrera.

“Para mí inicia el proceso más importante de mi carrera. Llego a un lugar al que tengo el gran  
anhelo de que sea un proceso extenso, largo y de mucha conexión con nuestra afición”. P.1M

En reunión con el Consejo Empresarial de Canadá 
(Business Council of Canada, BCC, por sus siglas  
en inglés), la Presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo y 
su equipo de trabajo conversaron con empresarios  
canadienses sobre su interés de aumentar sus  
inversiones en el país y del Plan México. P.9A

El Salsa Fest concluyó con resultados  
contundentes, una asistencia total de 593 mil  
personas durante los tres días de conciertos y una 
derrama económica estimada de 837.3 millones  
de pesos, informó la gobernadora Rocío Nahle  
García. P.7A

Dentro del marco de la Feria de Corpus Christi  
2025, se llevó el arranque del Festival del Mole,  
el cual fue y todo un éxito, congregando a locales  
y visitantes que se dieron cita para disfrutar del  
exquisito sabor de Kachikin, preparado con el  
inigualable sazón de las cocineras tradicionales.  
P.5A

La violencia volvió a golpear las calles  
de Tantoyuca. Este lunes por la tarde, un 
ataque armado dejó gravemente herido 
a un conocido comerciante de la región, 
identificado como “El Pachi”, quien  
lamentablemente minutos más tarde 
perdio la vida en el hospital. P.1NR
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Club Rotario Poza Rica, CRIT Veracruz y Clubes Rotarios del Norte de Veracruz

La tecnología robótica al servicio de la inclusión y la rehabilitación infantil en el norte  
de Veracruz.

Compromiso con obras prioritarias y rumbo claro para Veracruz

Presentarán en el CRIT 
Veracruz el proyecto 

“Futuro en Movimiento”

CMIC Veracruz Norte respalda el trabajo 
de la Gobernadora Rocío Nahle

Fuertes lluvias provocan caída de árboles 
y bloqueo de vialidades en la región

REDACCIÓN NORESTE      
Poza Rica, Veracruz  

El Club Rotario Poza 
Rica, en coordinación 
con el CRIT Veracruz 

y Clubes Rotarios del norte 
del estado, presentará este 
jueves el proyecto “Futuro 
en Movimiento: Tecnología 
para la Inclusión”, una 
iniciativa que busca 
acercar terapias robóticas 
avanzadas a más de 1,150 
niños con discapacidad 
neurocognitiva y Trastorno 
del Espectro Autista (TEA).

El evento de lanzamiento 
se llevará a cabo el jueves 
19 de junio a las 11:00 de la 
mañana en las instalaciones 
del CRIT Veracruz, en Poza 
Rica, donde se ofrecerá una 

REDACCIÓN NORESTE      
Poza Rica, Veracruz  

La Cámara Mexicana 
de la Industria de 
la Construcción 

(CMIC), delegación 
Veracruz Norte, reconoce 
y respalda el compromiso 
de la Gobernadora de 
Veracruz, Ing. Rocío Nahle 
García, con el desarrollo 
de infraestructura en la 
zona norte del estado. Así 
lo expresó el Ing. Francisco 
Reynoso Farías, presidente 
de la cámara empresarial , 
tras una reunión sostenida 
con la mandataria estatal y 
miembros de su gabinete, 
así como representantes del 
gobierno federal.

Durante el encuentro, 
se destacó que los afiliados 
a CMIC Veracruz Norte 
cuentan con la capacitación 

ISAAC CARBALLO     
Poza Rica, Veracruz  

Las intensas lluvias que 
cayeron sobre la región 
durante el fin de semana 

dejaron a su paso diversas 
afectaciones, complicando 
la vida de los residentes y las 
condiciones de tránsito. La 
fuerza del agua y los vientos 
asociados a estos fenómenos 
meteorológicos pusieron a 
prueba la infraestructura 
local, generando incidentes 
en varios puntos.

Uno de los municipios 
afectados fue Coatzintla, 
donde la situación fue 
particularmente crítica en el 
fraccionamiento San Rafael. 
Los vecinos de esta zona 
reportaron la caída de varios 

sesión informativa dirigida 
a medios de comunicación, 
periodistas y líderes de 
opinión para difundir 
el gran impacto social y 
acompañar los esfuerzos 
emitidos de la comunidad 
en la construcción de un 
futuro inclusivo para las 
infancias. 

Durante la presentación, 
se darán a conocer los 
aspectos técnicos, sociales y 
humanos del proyecto, que 
busca contar con el respaldo 
de una Subvención Global 
de Rotary International y 
el apoyo activo de 11 Clubes 
Rotarios del Distrito 4185.

El programa contempla 
el uso de robots terapéuticos 
TOi® y NAO®, herramientas 
tecnológicas de última 

generación que permitirán 
ofrecer rehabilitación 
cognitiva, social y motriz a 
niñas y niños con autismo 
y otras neurodivergencias. 

Se trata de una alternativa 
terapéutica que hasta 
ahora no estaba disponible 
en la región, es por ello 
por lo que es de suma 

importancia la difusión 
de esta información para 
continuar sumando a la 
construcción de un futuro 
más inclusivo. 

y experiencia necesarias 
para participar activamente 
en la ejecución de obras 
públicas en la región, 
teniendo el aval y apoyo 
de la Gobernadora para la 
contratación de empresas 
afiliadas a la CMIC. Esta 
estrategia no solo mejora 
la infraestructura regional, 
sino que también impulsa la 
economía y genera empleos 
para las familias del norte 
veracruzano.

Los empresarios del 
sector de la construcción 
manifestaron su 
disposición para colaborar 
con la administración 
estatal a fin de dejar un 
legado de desarrollo y 
transformación, toda vez 
de que el compromiso con 
la Gobernadora Ing. Rocío 
Nahle es que las obras de la 
zona norte sean ejecutadas 

por empresas afiliadas a la 
CMIC  Veracruz Norte .

Coincidieron en que este 
es el momento de detonar 
el potencial económico de 
la región, posicionando al 
norte de Veracruz como un 
referente en modernización 
y dinamismo.

Reiteran su compromiso 
con el desarrollo 
sostenible, la transparencia 
y la cooperación con 
el Gobierno del Estado 
siendo esta la primera 
vez que una Gobernadora 
deposita la confianza  
en las constructoras 
afiliadas a la Delegación 
Veracruz Norte, 
convirtiéndose en un hecho 
histórico, logrando que en 
unidad Veracruz se ponga 
de moda con el bienestar 
social para todas y todos los 
veracruzanos.

árboles, un problema que 
rápidamente escaló debido a 
las dimensiones y ubicación 
de los ejemplares derribados.

La caída de estos 
árboles tuvo una 
consecuencia inmediata y 
significativa: el bloqueo de 
vialidades. Calles enteras 
quedaron intransitables, 
interrumpiendo el flujo 
vehicular y dificultando 
el acceso y la salida 
de los residentes del 
fraccionamiento. La 
magnitud de los árboles 
caídos requirió de 
maquinaria especializada 
para su remoción.

Personal de Protección 
Civil se movilizaron a las 
áreas afectadas para evaluar 
los daños y comenzar con las 

labores de despeje. Las tareas 
se centraron en la remoción 
de los árboles y ramas que 
obstruían las calles, con el 
objetivo de restablecer la 
normalidad en el menor 
tiempo posible y garantizar la 
seguridad de los transeúntes 
y conductores.

Las autoridades locales 
hicieron un llamado a la 
población para extremar 
precauciones ante las 
condiciones climáticas 
adversas y mantenerse 
informados a través de los 
canales oficiales. Asimismo, 
recordaron la importancia 
de reportar cualquier 
incidente o afectación para 
que puedan ser atendidos 
de manera oportuna por los 
cuerpos de emergencia.



4,000 estudiantes recibirán apoyo económico gracias a su compromiso con la educación. 
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Fernando Remes Garza 
cumple con estudiantes 

Poza Rica celebra el Día del 
Niño y la Niña este domingo

Poza Rica sin afectaciones por lluvias recientes

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz     

Desde la Plaza Cívica 18 
de Marzo, autoridades 
m u n i c i p a l e s 

dieron inicio la jornada 
de entregas de Becas del 
Ramo 033 del Programa 
“Vive Bien”, beneficiando 
familias pozarricenses y 
contribuyendo a la lucha 
contra la deserción escolar. 

Frente a padres de familia, 
maestros y autoridades 
municipales, niñas y niños 
de primaria recibieron 
un apoyo económico de 
2,000 pesos, destinado a 
impulsar su permanencia 
escolar. Esta jornada marcó 
el arranque de una entrega 
sin precedentes que este año 
alcanzará a más de 4,000 
estudiantes, un incremento 
significativo frente a años 
anteriores. 

La administración que 
encabeza el alcalde Fernando 
Remes Garza reafirma así 
su firme compromiso con 
la educación como motor 
de transformación social, 
priorizando a quienes más lo 
necesitan. 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz     

A pesar de las intensas 
lluvias registradas en los 
últimos días en la región, 

el municipio de Poza Rica 
no ha reportado afectaciones 
mayores. Carlos Escudero 
Alarcón, director de la Unidad 
Municipal de Protección Civil, 
informó que la situación se ha 
mantenido bajo control, con 
incidentes menores que no 
comprometieron la seguridad 
ni la infraestructura de la 
ciudad.

Según Escudero Alarcón, 
las labores de Protección Civil 
se centraron principalmente 
en atender llamadas 
ciudadanas relacionadas con 
la caída de ramas de árboles. 
Estas incidencias fueron 
resueltas oportunamente, 
sin que representaran un 
riesgo significativo para los 
transeúntes o las propiedades 
aledañas. 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz     

El Sistema DIF Municipal 
de Poza Rica, bajo la 
dirección de Diana 

Patricia Remes Oropeza, 
anunció la tan esperada 
celebración del Día del Niño 
y de la Niña, tradicionalmente 
festejado el 30 de abril; este 
año, el evento fue pospuesto y 
se llevará a cabo este domingo 
22 de junio. La decisión de 
reprogramar el festejo se tomó 
para asegurar un ambiente de 
plena convivencia y diversión, 
una vez concluido el proceso 
electoral del pasado 1 de junio.

El organismo asistencial 
ha emitido un comunicado 
detallando los pormenores de 
la celebración. Se invita a todas 
las familias a reunirse a partir 
de las 9:45 horas en el icónico 
Domo de la Plaza Cívica 
18 de Marzo; este espacio 
emblemático de la ciudad será 
el escenario de una jornada 
inolvidable, diseñada para el 
disfrute de los más pequeños.

Durante el acto, se destacó 
el esfuerzo coordinado para 
lograr una distribución 

eficiente y ordenada de los 
recursos, que continuará 
durante los próximos días 

en diferentes sedes escolares 
de Poza Rica, hasta culminar 
el 30 de junio.

El programa promete una 
amplia variedad de actividades, 
garantizando la diversión para 
todos los asistentes. Habrá 
juegos interactivos 

Comoafiarán la creatividad 
y agilidad de los niños, así como 
diversas sorpresas preparadas 
con esmero para generar 
momentos de asombro y 
alegría. 

Cómo en cada festejo, se 
llevará a cabo la premiación a 
los tres mejores disfraces, por 
lo que se alienta a los niños 
y niñas a echar a volar su 
imaginación y presentarse con 

sus atuendos más originales y 
creativos, buscando llevarse 
uno de los codiciados 
reconocimientos, fomentando 
la participación y añadiendo 
un toque especial de fantasía a 
la celebración.

El DIF Municipal reiteró 
su compromiso con el 
bienestar y la felicidad de la 
niñez pozarricense; para el 
organismo, el evento es una 
muestra de la dedicación de la 
institución por crear espacios 
de sano esparcimiento y 
fortalecer los lazos familiares 
en la comunidad.

También se registraron 
encharcamientos menores 
en distintas vialidades de 
la ciudad. Sin embargo, 
el director de Protección 
Civil enfatizó que estos no 
generaron afectaciones a 
la circulación vehicular, 
permitiendo que el tránsito 
fluyera con normalidad. La 
infraestructura de drenaje, 
pese a la cantidad de agua, 
logró desfogar eficientemente 
la acumulación en la mayoría 
de los puntos.

Carlos Escudero Alarcón 
destacó que los pronósticos 
meteorológicos indican la 
continuidad de las lluvias 
durante los próximos días; 
ante este panorama, hizo 
un llamado enfático a la 
ciudadanía para que se 
mantenga alerta y siga de cerca 
los avisos y recomendaciones 
emitidos por las autoridades.

El director de Protección 
Civil instó a los habitantes 
de Poza Rica a mantenerse 

informados a través de las 
redes sociales oficiales del 
ayuntamiento y de Protección 
Civil, para conocer cualquier 
actualización sobre las 
condiciones climáticas y 
las acciones a tomar en caso 
necesario, garantizando la 
seguridad de todos.



Tuxpan4 a

Personal del ayuntamiento realizaron trabajos previos de limpieza y mantenimiento 
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REDACCIÓN NORESTE     
Tuxpan, Veracruz

Este lunes inició en 
Tuxpan una serie de 
capacitaciones del 

programa de “barrido”, 
dirigidas a médicos 
zootecnistas de Poza Rica, 
Tampico Alto, Tuxpan, 
Ozuluama, Coatzintla, 
Coscomatepec, Tempoal y 
Gutiérrez Zamora. 

El taller se realizó 
gracias a la coordinación 
de Senasica, Sedarpa y el 
Ayuntamiento de Tuxpan, y 

www.noreste.net 

REDACCIÓN NORESTE     
Tuxpan, Veracruz   

Ante el temporal lluvioso 
que está en marcha, el 
Gobierno de Tuxpan 

exhorta a la población a 
tomar precauciones y a 
mantenerse informada por 
los canales oficiales.

Asimismo, puso 
a disposición de la 
ciudadanía los números 
telefónicos para atender 
cualquier emergencia en 
esta temporada de lluvias: 
Protección Civil 783 83 
50127, Bomberos 783 83 
40646 y 911 Emergencias.

Es importante mencionar 
que las lluvias habrán de 
continuar a lo largo de este 
lunes y en los siguientes días, 

Gobierno de Tuxpan exhorta 
a la población a tomar 

precauciones por las lluvias

Capacitan a médicos zootecnistas de la 
región en el manejo de Tuberculosis Bovina

aumentando el riesgo de 
inundaciones en partes bajas, 
deslaves en cerros y caída de 
árboles en caso de fuertes 
rachas.

En caso de que requieran 
algún tipo de ayuda, por los 
efectos del temporal lluvioso, 
no dude en llamar a los 
números de emergencia.

forma parte de la Campaña 
contra la Tuberculosis 
Bovina, que promueve 
la Dirección General de 
Ganadería del Gobierno del 
Estado de Veracruz. 

Fue impartido por el 
MVZ. Ulises Fernando 
Mirón Leal, supervisor de 
campañas zoosanitarias 
SENASICA, y la MVZ. 
Ana Itzel Ceballos Landa, 
subdirectora de Regulación 
e Inocuidad Pecuaria de la 
SEDARPA; en el rancho 
“Don José”, del ejido 
Sabanillas.



DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz  

Dentro del marco de 
la Feria de Corpus 
Christi 2025, se llevó 

el arranque del Festival del 
Mole, el cual fue y todo un 
éxito, congregando a locales 
y visitantes que se dieron cita 
para disfrutar del exquisito 
sabor de Kachikin, preparado 
con el inigualable sazón de 
las cocineras tradicionales de 
las comunidades de Plan de 
Hidalgo, San Lorenzo y Anexo 
y el Chote.

Durante esta jornada 
llena de tradición y sabor, 
los asistentes pudieron 
deleitarse con el delicioso mole 
acompañado de arroz y tortillas 
hechas a mano, recién salidas 
del fogón, lo que convirtió la 
experiencia en un verdadero 
festín para el paladar.

El evento inaugural contó 
con la distinguida presencia 
de la Lic. Clara Mora Juárez, 
Directora del Sistema DIF 
Estatal Veracruz, quien, 
junto a la Presidenta del DIF 
Municipal, Dra. Bertha Alicia 
Carro Barbosa, el Alcalde Dr. 
Celestino Pino Guevara y el 
gran equipo DIF, ofrecieron 
una cálida bienvenida a todos 
los asistentes.

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz  

En un emotivo acto 
de reconocimiento, 
ganaderos de la 

región rindieron homenaje 
póstumo al MVZ, Luis 
Adrián Clemente Bello, 
quien en vida se destacó por 
su compromiso, entrega y 
pasión al servicio del sector 
ganadero.

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz  

Tras el vencimiento 
de las licencias 
respectivas, diputadas 

y diputados propietarios 
se reincorporaron a sus 
funciones legislativas, lo cual 
generó una serie de ajustes  
en la estructura del  
Congreso.

Como resultado de esta 
reincorporación y mediante 
Acuerdo de la Junta de 
Coordinación Política, se 
determinó modificar la 

www.noreste.net Papantla 5 a
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Diputada local, Miriam García Guzmán, queda la frente 
de la comisión de Desarrollo Artesanal

Familiares y amigos destacan la entrega y pasión al servicio del sector  
ganadero.

Reincorporación de diputadas y diputados propietarios 
motiva a reconfiguración de comisiones legislativas

Éxito total en el primer 
día del Festival del Mole

Rinden homenaje póstumo a 
expresidente de la ganadera local

Imparten taller sobre salud mental y prevención del suicidio

integración de las Comisiones 
Permanentes y Especiales, 
con el objetivo de reflejar de 
manera adecuada la nueva 
conformación del cuerpo 
legislativo.

Respecto a las comisión 
permanente en Desarrollo 
Artesanal, quedó de la 
siguiente manera: presidenta: 
diputada Miriam García 
Guzmán, (Morena), secretaria: 
diputada, Luz Alicia Delfín 
Rodríguez, (PAN), vocal: 
diputada, Angelica Peña 
Martínez, (PVEM).

Estos cambios buscan 

garantizar la operatividad 
y representatividad de las 
comisiones, asegurando 
que los trabajos legislativos 
continúen desarrollándose 
con eficacia, pluralidad y 
conforme a la normatividad 
interna del Congreso.

La actualización en la 
integración de comisiones 
responde también al 
compromiso de mantener 
un equilibrio político que 
permita el diálogo, el consenso 
y la atención puntual de los 
asuntos prioritarios en la 
agenda parlamentaria.

La ceremonia fue 
realizada por los socios 
ganaderos, en un ambiente 
de respeto y solemnidad, 
reuniendo a productores, 
colegas, familiares y 
amigos, quienes destacaron 
el invaluable legado del 
MVZ Clemente Bello, su 
incansable labor en el campo, 
así como su vocación de 
servicio, lo convirtieron en 
un pilar fundamental para el 

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz  

Alumnos de diversas 
i n s t i t u c i o n e s 
educativas de la 

comunidad de San Juan, 
recibieron un taller con 
el tema: Salud mental y la 
prevención del suicidio, 
siendo un espacio de 
aprendizaje y diálogo con 
las autoridades de salud que 
participaron.

Esta jornada reunió a 
estudiantes de preescolar, 
primaria y secundaria, 
así como a madres y 
padres de familia, quienes 

desarrollo de la ganadería.
Durante el acto, se 

recordaron sus múltiples 
aportaciones en el ámbito 
de la salud animal, su 
cercanía con los productores 
y su firme convicción de 
trabajar por el bienestar del 
gremio ganadero, resaltando 
u calidad humana, 
profesionalismo y profundo 
amor por la vida rural.

El homenaje concluyó 

participaron activamente 
en un espacio de diálogo y 
aprendizaje.

La actividad fue 
guiada por Juana Bautista 
Vicente y el ECA Arturo 
de Jesús Pasión Morales, 
quienes facilitaron 
dinámicas orientadas 
al fortalecimiento del 
bienestar emocional y 
familiar. las educadoras 
comunitarias Dulce 
Amadai Santes Bautista, 
Aris Arleth Pérez Vicente,

Participando L.T.S. 
Martha Araceli García 
Cruz, directora de UNEME-
CECOSAMA Papantla, y 

con un minuto de silencio 
y la entrega simbólica de un 
reconocimiento póstumo 
a su familia, en muestra 
del cariño y respeto que el 
gremio ganadero le guarda.

El MVZ Luis Adrián 
Clemente Bello deja una 
huella imborrable en la 
comunidad ganadera, y su 
legado continuará inspirando 
a las nuevas generaciones de 
profesionales del sector.

del Dr. Javier Rocha Mota, 
quienes coordinaron 
este valioso taller con el  
objetivo de fomentar el 
cuidado de la salud mental 
en el entorno familiar, 
un factor clave en la 
prevención del suicidio 
y en la construcción 
de comunidades de 
aprendizaje más fuertes y 
resilientes.

Este tipo de iniciativas 
promueven espacios de 
reflexión, apoyo y diálogo, 
fundamentales para el 
bienestar emocional de 
nuestras niñas, niños, 
adolescentes y sus familias.
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Permanente programa 
de acompañamiento 

Obligatoria la 
licencia sanitaria 

Apagones afectan a cazoneños tras intensas lluvias 

Todo listo 
para la Feria 

Cazones 2025

A la fecha se continúa registrando movimiento en el banco y en financiera de bienestar 

A la fecha negocios de 15 
comunidades han respondido  

Se realizará del 20 al 29 de julio
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ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

El movimiento de 
personas que acuden 
al único banco del 

municipio y las oficinas 
de financiera de bienestar 
antes Telecom, refleja 
el interés de continuar 
con el programa de 
acompañamiento policiaco, 
el cual sigue vigente.

En la dirección de Policía 
y Prevención del Delito, 
indican, principalmente 
los días lunes, miércoles y 
viernes se observan filas 
en ambas instituciones, 
donde las personas realizan 
depósitos o retiran dinero, 
muchos de ellos con el 
riesgo de ser asaltados.

Por ello a través del 
911 o directamente a las 
oficinas de prevención del 
delito, las personas pueden 
solicitar el programa de 
acompañamiento policiaco, 

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

Con el objetivo 
de establecer 
un control 

y prevención de 
e n f e r m e d a d e s , 
responsables de sanidad 
municipal exhortan a 
todos los negocios que 

GABINO ESCAMILLA 
Cazones, Veracruz

El presidente municipal 
Miguel Ángel Uribe 
Toral confirmó en 

entrevista con Noreste 
Veracruz que todo se 
encuentra listo para la 
realización de la Feria 
Cazones 2025, la cual se 
llevará a cabo del 20 al 29 
de julio. Esta tradicional 
festividad celebra la fe, la 
cultura y las costumbres 
de este bello municipio 
veracruzano.

El alcalde señaló que 
la feria se realiza en honor 
al Sagrado Corazón de 
Jesús Santo Patrón del 
municipio, y que una de las 
actividades principales será 
una cabalgata que iniciará 
en punto de las nueve  
de la mañana desde la 
comunidad El Torno hasta 
Los Migueles, concluyendo 
en la Parroquia del Sagrado 

GABINO ESCAMILLA 
Cazones, Veracruz

Un grave problema 
afecta al municipio 
de Cazones de 

Herrera tras las intensas 
lluvias registradas desde la 
madrugada de este lunes, que 
provocaron la suspensión del 

manejan alimentos y otros 
giros en cumplir con la 
licencia sanitaria, la cual es 
obligatoria. 

En sanidad municipal 
a cargo de la regidora 
segunda Mónica Claudio 
Casados, destacan que se 
han realizado recorridos  
en la zona conurbada, 
cabecera y comunidades, 
donde se les notifico a los 
propietarios de negocios se 
actualicen a fin de evitar 
multas o sanciones. 

“Por el momento 
propietarios de negocios 
de 15 comunidades han 
cumplido, esto con el 
objetivo de concretar las 
84, aunado a la zona urbana, 
cuya disposición son tres 
notificaciones de plazo a fin 
de evitar sanciones que se 
aplican de acuerdo al código 
municipal, Bando de Policía 
y Gobierno” refieren. 

Comentan, que el 
ayuntamiento que encabeza. 
Leobardo Gómez González 
viene brindando todas 
las facilidades para este 
trámite importante, el cual 
le da tranquilidad para 
las actividades en cada 
comercio del municipio.

Agregan que, el operativo 
de visita es lento por el poco 
personal con que se cuenta, 
sin embargo, se trabaja 
a marchas forzadas para 
establecer un orden en lo 
que se refiere a la sanidad 
de Tihuatlán, de la cual se 
cumplen las expectativas de 
la norma.

sobre todo cuando las 
sumas de dinero superan 
los más de diez mil pesos 
respectivamente.

“A la fecha el 
compromiso principal es 
velar por la seguridad de 
las familias tihuatecas, 
principalmente quienes 
tienen que acudir al banco, 
las cuales deben estar 

protegidas de cualquier 
asalto”, afirman.

Concluyen, la seguridad 
en el municipio es 
compromiso de todos, tanto 
de las autoridades policiacas 
de aplicar operativos de 
vigilancia y de la misma 
población en mantener la 
precaución y estar siempre 
alertas. 

Corazón de Jesús, en la 
cabecera municipal.

Uribe Toral también 
confirmó la participación 
de reconocidos grupos 
musicales que compartirán 
escenario con talentos locales, 
ofreciendo presentaciones 
y bailes gratuitos para todas 
las familias cazoneñas y 
visitantes. “Queremos que 
todos se diviertan y vivan 
una experiencia inolvidable”, 
expresó el edil.

Asimismo, extendió 
una cordial invitación a la 
población en general para 
que asistan y participen en 
las diferentes actividades 
que integran la Feria 
Cazones 2025, la cual ha sido 
organizada con entusiasmo 
y compromiso por parte del 
gobierno municipal.

Finalmente, el presidente 
municipal reafirmó que desde 
el inicio de su administración 
se ha trabajado para 
ofrecer espacios de sano 

esparcimiento, fortaleciendo 
así el sentido de comunidad 

y celebrando las raíces 
culturales de Cazones.

del municipio, quienes 
recalcan que estos apagones 
interrumpen tanto la vida 
productiva como el bienestar 
de las familias.

Ante esta problemática, 
ciudadanos han solicitado 
a la Comisión Federal de 
Electricidad (CFE) que 
intervenga de forma inmediata 
y efectiva para restablecer el 
servicio eléctrico, y que tome 
medidas preventivas para 
evitar que estos cortes de luz 
se sigan presentando con tanta 
frecuencia.

Vecinos de diversas 
comunidades señalan que los 

apagones no solo afectan a 
los hogares, sino también a 
escuelas, centros de salud y 
comercios, que dependen 
de la electricidad para 
brindar servicios básicos y 
atención a la población.

El llamado de la 
ciudadanía es claro: se 
requiere una respuesta 
inmediata de parte de la 
CFE y una solución de 
fondo para garantizar un 
servicio eléctrico confiable, 
especialmente durante esta 
temporada de lluvias en la 
que el suministro se vuelve 
más vulnerable.

servicio de energía eléctrica en 
la cabecera municipal, barrios 
y comunidades aledañas.

La falta de energía 
eléctrica ha paralizado el 
funcionamiento de oficinas 
municipales, estatales 
y federales, afectando 
gravemente la atención y 
trámites que la ciudadanía 

realiza diariamente. Esta 
situación, según habitantes, se 
ha vuelto una constante cada 
vez que llueve intensamente 
en la región.

“Ya es una costumbre 
que cuando llueve, se vaya 
la luz y se detengan todas 
las actividades”, expresan 
con molestia habitantes 



REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz 

La gobernadora Roció 
Nahle García sostuvo 
comunicación con el 

cónsul general del Gobierno 

REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz 

Con obras como ésta, 
reafirmamos nuestro 
compromiso con la 

educación y con el bienestar 
de los estudiantes”, afirmó el 
presidente municipal Alberto 
Islas Reyes, durante la entrega 
de un domo en la primaria 
“Revolución”.

Acompañado por el 
regidor Daniel Fernández 
Carrión, el Edil destacó que 
esta Administración realiza 
un esfuerzo extraordinario 
para destinar recursos en 
beneficio del sector educativo, 
con la finalidad de dejar 
infraestructura útil que 
fortalece la convivencia escolar 
y comunitaria.

“Seguimos trabajando 
para entregar acciones de 
infraestructura hasta donde el 
recurso económico lo permita. 
Aquí hay una muestra de ello. 
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Salsa Fest dejó más de 837 
millones de pesos en Veracruz 

y casi 600 mil asistentes

Coordinación de Veracruz con consulado en  
Los Ángeles para apoyar a familias veracruzanas

Entrega Alberto Islas domo 
en la primaria 'Revolución'

REDACCIÓN NORESTE   
Xalapa, Veracruz  

El Salsa Fest concluyó con 
resultados contundentes, 
una asistencia total de 

593 mil personas durante los 
tres días de conciertos y una 
derrama económica estimada 
de 837.3 millones de pesos, 
informó la gobernadora Rocío 
Nahle García.

“La ocupación hotelera 
alcanzó un promedio del 
98 % en la zona conurbada 
Veracruz–Boca del Río, y el 
sector restaurantero reportó 
un incremento del 55 %  
en sus ventas. Eso habla del 
impacto directo a la economía 
local”, destacó durante 
su mensaje a medios de 
comunicación.

De acuerdo con la 
Asociación de Hoteles y 
Moteles, la ocupación fue de 

Fue un festival de calidad, accesible para el pueblo y con saldo blanco.

LUGAR ACIERTOS GANADORES
PREMIO

INDIVIDUAL

1º
2º
3º
4º

5 Número naturales

4 Número naturales

2 Número naturales

3 Número naturales

TOTALES

1 6 8 19 20

7 9 12 17 27

------
136

3,263
24,382

------
$2,621.73
$58.34
$10.00

LUGAR ACIERTOS QUINIELAS
PREMIO POR

QUINIELA SENCILLA

1º
2º
3º
4º
5º

14
13
12
11
10

TOTALES

2
28

305
2,188
11,390

MEXICO

ST. LOUIS

KANSAS CITY

MINNESOTA

SALT LAKE

SHONAN

YOKOHAMA FC

R. DOMINIC

L.A. GALAXY

DALLAS

SAN DIEGO

DC UNITED

MACHIDA

KAWASAKI

E-L-E-L-L-V-L-V-V-L-V-L-E-E

L-E-V-V-L-V-V

AL AHLY

PARIS SG

PALMEIRAS

BOTAFOGO

COLUMBUS

NEW ENGLAND

AUSTIN

CHICAGO

COLORADO

COQUIMBO

NUBLENSE

CRB

FC TOKYO

SHIMIZU

MIAMI

ATL. MADRID

PORTO

SEATTLE

VANCOUVER

CINCINNATI

NY R. BULLS

NASHVILLE

ORLANDO

U. DE CHILE

AUDAX

GOIAS

CEREZO OSAK

GAMBA OSAK

$10’710,080.61
$54,858.34
$4,406.64

$614.27
$134.85

LUGAR ACIERTOS QUINIELAS
PREMIO POR

QUINIELA SENCILLA

1º 7

TOTAL A REPARTIR

894 $3,518.93

2
376

7,054
43,482

$137,535.54
$689.92
$40.45
$10.00

LUGAR ACIERTOS GANADORES
PREMIO

INDIVIDUAL

1º
2º
3º
4º

5 Número naturales

4 Número naturales

2 Número naturales

3 Número naturales

TOTALES

¡Felicidades a los ganadores 
en el Estado de México 

y Querétaro!

Sorteos y concurso celebrados el lunes 16 de junio de 2025

SORTEO NO. 11341

27,781 $790,738.70

13,913 $27’180,184.20

$3’145,923.42

SORTEO NO. 11342

50,914 $1’254,635.30

$10
PESOS

Resultados del concurso
No. 2285

BOLSA GARANTIZADA PRÓXIMO
CONCURSO

LOCAL EMPATE VISITA
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$15
PESOS

$5
PESOS

10,923 $335,629.25

7,488 $406,794.79

7,026

2 5 4 0 5

4 3 7 7 5

8 2 9 3 6

7 2 8 0 0

9 9 6 7 9

$404,652.41

11,887 $1’286,202.04

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

SORTEO NO. 34359

SORTEO NO. 34358

SORTEO NO. 34360

SORTEO NO. 34361

SORTEO NO. 34362

El nuevo adicional
de tu sorteo favorito

Sigue la transmisión en vivo de los sorteos a través de nuestro sitio www.loterianacional.gob.mx y en nuestras redes 
sociales oficiales:      loterianacional.electronicos,      @LN_electronicos y       Lotería Nacional Sorteos Electrónicos. Para 

mayor información, consulte el reverso de su boleto o volante. Si hubiera alguna diferencia entre los resultados 

publicados y los oficiales estos últimos prevalecerán. Si desea tener una agencia de Lotería Nacional comuníquese al 

5554820000 ext. 5400, 5402 y 5491 o contáctenos por correo electrónico en agencias@loterianacional.gob.mx. Solicitudes 

de información y atención al público a las extensiones de 5434 a la 5443.

3,603
GANADORES

$386,205.50
TOTAL A REPARTIR

MULTIPLICADOR
SÍ

MULTIPLICADOR
NO

5,545
GANADORES

$807,329.52
TOTAL A REPARTIR

MULTIPLICADOR
SÍ

MULTIPLICADOR
NO

16,870 $700,665.29

MULTIPLICADOR
NO

98 por ciento el viernes, 99 el 
sábado y 97 el domingo. A la 
par, el sector de alimentos y 
servicios reportó un aumento 
del 50 por ciento en empleos 
temporales, derivado de la alta 
demanda turística.

También generó una 
movilidad extraordinaria, 
la línea de autobuses 
ADO habilitó 45 corridas 
adicionales durante esos días,  
y el Aeropuerto Internacional 
de Veracruz reportó 785 
pasajeros más en comparación 
con los dos periodos previos.

La Gobernadora subrayó 
que el Salsa Fest forma 
parte de una estrategia para 
reposicionar la imagen del 
estado, “lleva el contexto 
de cambiar la retórica que 
tenemos en Veracruz. Lo dije 
desde el primero de diciembre: 
hablar bien de Veracruz y de 
los veracruzanos”, expresó.

“Me gustó mucho porque 
fue seguro, con la gente 
divirtiéndose, bailando, 
disfrutando de la música. Un 
evento de esta magnitud no se 
puede realizar en ningún otro 
lugar de México, solo aquí, 
donde hay verdaderos salseros: 
los veracruzanos.”

El viernes asistieron 171 
mil personas, el sábado 208 
mil y el domingo 214 mil, 
justo en el Día del Padre, según 
cifras de Protección Civil y los 
organizadores.

Rocío Nahle también 
celebró el reconocimiento 
que artistas internacionales 
hicieron, “escucharlos decir 
que este es el mejor festival 
de salsa del mundo nos llena 
de orgullo. Se prepararon con 
todo para presentarse aquí”, 
señaló.

Finalmente, agradeció a 
todas las instituciones que 

lo hicieron posible en un 
ambiente seguro y de alta 
calidad, destacando el trabajo 

de las secretarías de Turismo, 
Cultura, Protección Civil y 
Seguridad Pública, así como 

de la Marina, la Defensa 
Nacional y los ayuntamientos 
de Veracruz y Boca del Río.

de México en Los Ángeles, 
Carlos González Gutiérrez, 
para estrechar la colaboración 
en apoyo a los veracruzanos en 
territorio norteamericano. 

El Cónsul le informó que 
el reporte oficial es de nueve 

personas detenidas, dicha 
detención se realizó en una 
fábrica de la industria textil, 
ubicada en el centro de Los 
Ángeles.

El gobierno mexicano les 
otorgará apoyo de un abogado 
ya que se encuentran en 
un centro de detención en 
territorio de Estados Unidos.

Ellos no han firmado la 
salida voluntaria y se va a 
proceder a pedir cita con un 
juez para que se les otorgue una 
fianza. 

Se reporta que estos 
veracruzanos ya están 
arraigados en Los Ángeles con 
hijos que nacieron en ese país, y 
que por ello solicitan quedarse.

El gobierno de Veracruz 
ofreció el apoyo para que se 
logre las fianzas y las puedan 
cumplir, y, en caso contrario, 

al no lograr quedarse y fueran 
deportados, se ofrecerá una 
vinculación para poder 

trasladarlos directamente 
a sus ciudades de origen y 
ofrecerles desde el primer 

momento, apoyo temporal y 
de orientación jurídica desde 
México.

Les pido que disfruten esta 
obra que les permitirá realizar 
actividades de convivencia, 
deportivas y reuniones de 
trabajo de forma segura. Es un 
esfuerzo compartido con cada 
uno de ustedes”, expresó.

Durante el acto, personal 
docente del plantel expresó 
su agradecimiento al Alcalde 
por el respaldo y las facilidades 
otorgadas para concretar esta 
obra, que beneficiará a alumnas 
y alumnos de ambos turnos.
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Nahle reitera 'aplicar la ley' en 
proceso de elección de rector de 

la UV: 'El poder es prestado'

Camilo Gazol da medalla a Veracruz 
en la Olimpiada CONADE 2025

Veracruz le desea éxito a la 
presidenta Claudia Sheinbaum 

en el G7: Rocío Nahle
REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz     

La gobernadora Rocío 
Nahle García, expresó 
el respaldo del pueblo 

veracruzano a la presidenta 
Claudia Sheinbaum Pardo, 
quien asiste a la Cumbre 
del Grupo de los Siete (G7) 
en Canadá, un espacio de 
diálogo clave para abordar 
los desafíos internacionales 
más urgentes.

“Le deseamos el éxito, la 
solidaridad y el apoyo del 
pueblo de Veracruz”, declaró 
en conferencia de prensa.

Destacó la importancia 

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz    

La gobernadora Rocío 
Nahle García subrayó 
ayer la importancia de 

la legalidad en el proceso de 
designación del próximo 
rector o rectora de la 
Universidad Veracruzana 
(UV), reafirmando su respeto 
irrestricto a la autonomía 
universitaria. La mandataria 
enfatizó que la Junta de 
Gobierno es el único órgano 
facultado para llevar a cabo este 
nombramiento, conforme a lo 
establecido por la normativa 
vigente.

En conferencia de prensa 
este lunes, Nahle García 
fue cuestionada sobre la 
posibilidad de una prórroga 
para el actual rector, Martín 
Aguilar. Al respecto, la jefa 
del Ejecutivo estatal precisó 
que, si bien solo la Junta de 
Gobierno puede prorrogar al 
rector, el proceso de elección 
debe adherirse a los requisitos 
establecidos, como el rango de 

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz    

Camilo Gazol Torres 
se colgó la medalla de 
bronce en la categoría 

Juvenil Menor (16-17 años) 
en la prueba de acuatlón, 
poniendo en alto el nombre 
de Veracruz en la Olimpiada 
Nacional CONADE 2025. 

La delegación 
veracruzana logró una 
destacada participación en 
las competencias de triatlón, 
duatlón y acuatlón, realizadas 
del 13 al 15 de junio, como 
parte de la Olimpiada Nacional 
CONADE 2025. 

En acuatlón participaron 
Melanie Sarahi Fuentes 
Tepetla, Ximena Padrón 
Morales, Ian Saúl Díaz Peña, 
Diego Vázquez Hernández, 
Zuleima Méndez Quintero, 
Mía Danae Castro Bautista, 
Camilo Gazol Torres, Roberto 
Damián Durand Palacios, 
Paola Judith Zárate León, 

de la presencia de México 
en este foro de alto nivel, 
en el que se discuten temas 
de geopolítica, economía 
global, migración, derechos 
humanos y estabilidad 
energética. 

Subrayó que la 
participación de la 
Presidenta refleja 
el reconocimiento 
internacional hacia el país 
y la relevancia que tiene su 
postura frente a conflictos 
internacionales, que 
repercuten en la economía 
mundial y, en particular, en 
los precios del petróleo y los 
combustibles.

“En Veracruz tenemos 
una gran comunidad con 
familiares en Estados 
Unidos y Canadá. Lo que 
se discute en este tipo 
de encuentros impacta 
directamente a las familias 
migrantes y a la estabilidad 
financiera de millones de 
hogares”, agregó.

Asimismo, resaltó la 
defensa que ha hecho la 
Presidenta de México de 
los derechos humanos 
y las libertades, con una 
visión firme y solidaria 
en la protección de los 
connacionales en el 
extranjero.

Alani Blanco Santiago y Juan 
Pablo Cabrera García.

En duatlón compitieron 
María José Godos Lara, Víctor 
Hugo Martínez Orea, Jennifer 
Navarro González y José 
Manuel Magaña Damián.

Mientras que en triatlón 
destacaron Alondra Gómez 
Gómez, Mariam Alessandra 
González Lugo, Ángel Puig 
Márquez, Paola Mora Ramírez, 

Camilo Gazol Torres, Daniel 
Rullán Ozuna, Paola Judith 
Zárate León, Paula Sofía 
Hinojosa Argandoña, José 
Antonio Rojas Perea, Lucía 
Gazol Torres, Mariana Trejo 
Parra y Jesús Carrillo Chávez.

El equipo técnico que 
acompañó a la delegación 
estuvo conformado por los 
entrenadores José Luis de 
Aciano Jiménez, Roberto 

Hernández, Santiago González 
Serralde y Alfredo García del 
Ángel; el mecánico Misael 

Pérez Arango; el delegado 
Marco Antonio Sánchez 

López; y el oficial técnico 
Marino de Ocampo Arellano.

edad para los aspirantes (tener 
entre 30 y 65 años cumplidos). 
La Junta tiene como fecha 
límite el 30 de junio para 
emitir la convocatoria.

"Autonomía, la universidad 
es autónoma y se respeta la 
autonomía, se respeta en todo 
sentido, sobre todo el gobierno. 
Tiene un proceso; solo la junta 
de gobierno puede prorrogar al 
rector", afirmó la gobernadora.

La mandataria hizo un 
llamado a la comunidad 
universitaria para que 
elijan pensando "en el 
bien de la universidad y 
de los estudiantes", y que la 
administración de la rectoría 
sea desempeñada por alguien 
"que no tenga intereses políticos 
y económicos con nadie". 
"Yo aquí lo único que puedo 
hacer es emitir un exhorto a la 
comunidad, para que resuelvan 
esto siempre pensando en 
favor de la universidad, de los 
estudiantes”, sentenció.

Finalmente, Nahle García 
concluyó su intervención con 
una reflexión sobre el ejercicio 

del poder, reiterando que "el 
poder es prestado y el poder 
se debe ejercer para el bien, 
para hacer cosas". Añadió que 
"termina uno un encargo y 
el que llegue puede hacerlo 
hasta mejor", en una clara 
alusión a la temporalidad de los 
cargos públicos y la necesidad 
de priorizar el bienestar 
institucional y estudiantil.
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Calgary, Alberta, Canadá

En reunión con el 
Consejo Empresarial 
de Canadá (Business 

Council of Canada, BCC, 
por sus siglas en inglés), 
la Presidenta, Claudia 
Sheinbaum Pardo y los 
secretarios de Economía, 
Marcelo Ebrard Casaubon; de 
Hacienda y Crédito Público, 
Edgar Amador Zamora; y 
de Relaciones Exteriores, 
Juan Ramón de la Fuente, 
conversaron con empresarios 
canadienses sobre su interés 
de aumentar sus inversiones 
en el país y del Plan México.

“Conversamos con 
integrantes del Consejo 
Empresarial de Canadá 
@ B i z C o u n c i l o f C a n 
interesados en invertir en 
nuestro país, sobre beneficios 
y oportunidades del Plan 
México. Nos acompañan los 
secretarios de Economía, 
Marcelo Ebrard; Hacienda, 
Edgar Amador; y Relaciones 
Exteriores, Juan Ramón de 
la Fuente”, compartió la Jefa 
del Ejecutivo Federal en sus 
redes sociales.

Desde 2023, el BCC 

AGENCIAS  
Canadá

El presidente de EE.UU., 
Donald Trump, 
tomó la decisión de 

abandonar la Cumbre 
del G7 que se celebra en 
Kananaskis (Canadá) un día 
antes de su conclusión por 
el conflicto armado entre 
Israel e Irán, que este lunes 
cumplió su cuarto día de 
enfrentamientos.

La portavoz de la Casa 
Blanca, Karoline Leavitt, 
anunció en las redes sociales 
la decisión de Trump que 
supone que no se reunirá ni 
con la presidenta de México, 
Claudia Sheinbaum, ni 
con el de líder de Ucrania, 
Volodímir Zelenski, tal y 
como estaba previsto.

“El presidente Trump 
tuvo un gran día en el G7, 
en el que incluso firmó un 
gran acuerdo comercial con 
el Reino Unido y el primer 
ministro Keir Starmer. Se ha 

AGENCIAS 
Irán 

El Ejército de Israel 
informó en la noche 
de este lunes de un 

nuevo ataque con misiles de 
Irán hacia territorio israelí, 
después de que el Gobierno 
persa advirtiera de ataques con 
misiles y drones que durarán 
“hasta el amanecer”.

“Hace poco, las FDI 
(Fuerzas De Defensa de 
Israel) identificaron misiles 
lanzados desde Irán hacia el 
territorio del Estado de Israel. 
Los sistemas defensivos están 
operativos para interceptar 
la amenaza”, dijo el Ejército 
israelí en un comunicado, que 
suele producirse antes de que 
suenen las alarmas en el país.

Este aviso llega después 
de que la agencia iraní 
Tasnim, vinculada a la 
Guardia Revolucionaria 
iraní, anunciara un ataque 
combinado de misiles y drones 
que continuará “hasta el 
amanecer”.

En el marco del G7

* El Consejo Empresarial de Canadá (Business Council of Canada, BCC, por sus siglas en inglés) agrupa a 170 
líderes empresariales cuyas empresas emplean a 2.1 millones de canadienses

Sheinbaum destaca interés de empresarios 
canadienses por invertir en México

Trump se retira antes de concluir la 
cumbre y cancela reunión con Sheinbaum

Irán intensifica su ataque: 
Israel confirma lanzamiento 

de misiles 'hasta el amanecer'

participa activamente 
en el diálogo económico 
con México, incluyendo 
la Cumbre Empresarial 
México–Canadá y 
mecanismos de inversión 
en sectores como energía, 
transporte y manufactura.

En el encuentro de 
carácter privado, que se llevó 
a cabo en la Sala Wildrose 
Ballroom South del Hotel 
Sheraton, estuvieron 
presentes, por parte del 
Consejo Empresarial de 
Canadá: el presidente 
y director ejecutivo del 
Business Council of Canada 

(BCC), Goldy Hyder; la 
asesora especial senior en el 
BCC, Shauna Hemingway; 
el presidente y director 
ejecutivo de TC Energy, 
François Poirier, la cual 
opera siete gasoductos 
con la Comisión Federal 
de Electricidad (CFE); 
el director ejecutivo de 
WestJet Airlines, Alexis von 
Hoensbroech, que opera 
más de 200 vuelos semanales 
entre México y Canadá y en 
cuya ruta se transportaron 
en 2024, 2.6 millones de 
pasajeros; el presidente 
y director ejecutivo de 

Palliser Furniture, Peter 
Tielmann, empresa que 
tiene cuatro plantas de 
manufactura en Saltillo y 
Matamoros; la presidenta y 
directora ejecutiva de ATCO, 
Nancy Southern, que tiene  
presencia en México desde 
2014; el presidente y director 
general de BRP, José Boisjoli, 
que fabrica vehículos 
recreativos; y la presidenta 
y directora ejecutiva de 
Element Fleet Management, 

Laura Dottori-Attanasio, la 
cual tiene operaciones en el 
país.

Por parte del Gobierno de 
México, también asistieron 
el jefe de la Unidad para 
América del Norte de la 
Secretaría de Relaciones 
Exteriores, Roberto Velasco 
Álvarez; el embajador de 
México en Canadá, Carlos 
Joaquín González; el 
embajador de México en 
Estados Unidos, Esteban 

Moctezuma Barragán; y la 
representante de México 
ante el Banco Mundial, 
Diana Alarcón González.

El diálogo con el BCC, 
que agrupa a 170 líderes 
empresariales cuyas 
empresas emplean a 2.1 
millones de canadienses, se 
llevó a cabo en el marco de 
la Cumbre de Líderes del G7, 
que se realiza en Canadá y al 
que México asiste como país 
invitado.

conseguido mucho, pero por 
lo que está sucediendo en el 
Oriente Medio, el presidente 
Trump se irá esta noche 
tras la cena con los jefes de 
Estado”, afirmó Leavitt.

Poco antes del anuncio, 
Trump advirtió en su red 
social Truth Social que los 
habitantes de Teherán, una 
ciudad de casi 10 millones de 
personas, deberían evacuar la 
capital iraní.

“Irán debería haber 
firmado el ‘acuerdo’ que 
les dije que firmaran. Qué 
vergüenza y qué desperdicio 
de vidas humanas. En 
pocas palabras, IRÁN 
NO PUEDE TENER UN 
ARMA NUCLEAR. ¡Lo 
dije una y otra vez! ¡Todo 
el mundo debería evacuar 
inmediatamente Teherán!”, 
afirmó en su plataforma.

Durante el día, Trump 

se había referido en varias 
ocasiones al creciente 
conflicto entre Cumbre del 
G7

El presidente 
estadounidense confirmó 
que el régimen iraní ha 
expresado a través de 

intermediarios su voluntad 
de desescalar el conflicto 
con Israel que este lunes 
cumplía su cuarto día y que 
ha provocado ya centenares 
de muertos en ambos países.

“Tienen que llegar a un 
acuerdo y es doloroso para 

las dos partes, pero yo diría 
que Irán no está ganando 
esta guerra y deberían hablar 
inmediatamente antes de que 
sea demasiado tarde”, dijo 
para añadir a continuación 
“a Israel le está yendo muy 
bien”.

“La operación se lleva 
a cabo con una potencia 
aplastante y destructiva”, dijo 
el portavoz de este cuerpo, 
el general de brigada Ali 
Mohammad Naeini, en un 
mensaje reproducido por la 
agencia iraní.

Irán advirtió además 
este lunes a los residentes 
de Tel Aviv de que evacuen 
inmediatamente las partes 
de la ciudad donde haya 
infraestructura militar ante la 
posibilidad de nuevos ataques, 
según la televisión Press TV.

Es la segunda vez que 

Irán lanza un ataque contra 
territorio israelí este lunes, 
después de disparar misiles 
que no impactaron ni causaron 
víctimas, más allá de algún 
herido leve al buscar refugio, 
según reportó el servicio de 
emergencias israelí, Magen 
David Adom (MDA).

Los ataques entre Israel e 
Irán continúan por cuarto día 
consecutivo y dejan ya más 
de 220 muertos iraníes y 24 
israelíes, así como centenares 
de heridos, en una escalada 
de tensión que a día de hoy no 
tiene visos de frenarse.
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JUANA MEDINA HERNÁNDEZ

Celina González Ibáñez

Armando se preguntaba como 
habrían tomado la noticia de 
la enfermedad sus amigos, 

pues no tenía muchos días que en 
una reunión y unas cuantas copas, 
celebraba sus cuarenta años de vida y 
su nueva conquista. En coro los amigos 
le habían advertido que no echara en 
saco roto tantos mensajes sobre la 
pandemia, que empezaba a flagelar 
la humanidad. Eso no es para mí 
respondió; la emoción había nublado 
la razón,  y los tragos lo hicieron 
sentirse invencible ante la amenaza, 
no supo como llegó al hospital, como 
o quien lo había internado, no podía 
hablar, ni moverse, no recordaba 
nada; de pronto sentía que caía en un 
vacío sin fondo y se perdía, no tuvo 
noción de que tiempo permaneció 
inconsciente, poco a poco y con gran 
esfuerzo se empeñaba en atraer a su 
memoria los sucesos acontecidos, 
recordó que había estado en una 
conferencia de lideres y retumbaba 
en su mente lo escuchado con una 
claridad sorprendente: El hombre 
no puede escoger sus circunstancias, 
pero si sus pensamientos; una sonrisa 
se dibujo en sus labios y volvió a caer 
en ese vacío interminable no supo 
cuánto tiempo permaneció en ese 
estado, se encontraba un poco entre 
despierto y dormido, cuando escucho 
que la puerta se habría y apareció una 
de sus conquistas con una tremenda 

jeringa que no supo en que parte de su 
cuerpo le pincho, sintió que una daga 
caliente lo atravesó, minutos después 
un hombre vestido con un traje 
espacial le colocaba un aparato que 
casi lo dejaba en una asfixia total. Una 
ola de alivio llego a su humanidad, y 
recordó que había llegado a su cuarto 
de soltero y empezó a sentir que la 
saliva se le desaparecía de la boca, 
y la garganta se le resecaba, se tomo 
una copa y un frio de muerte recorrió 
su cuerpo, tambaleándose busco 
su cobertor, y tembloroso marco al 
teléfono de su casa para decirle a su 
esposa me siento mal, y su dirección 
no más, una serie de estertores con 
fuerza extraña movían su cuerpo 
en seguida la fiebre, escucho que 
solamente tenía dos días internado, 
a el le parecieron siglos y aun no 
podía moverse ni hablar, pero si se 
percató que ahí todo era blanco, no 
era hospital si no una gran carpa y el 
se encontraba conectado a un tanque 
de oxígeno, médicos y enfermeras 
completamente cubiertos con trajes 
extraños solamente alcanzaba a medio 
ver sus ojos, no había privacidad, 
entraban y salían los camilleros con 
su carga, en ese momento la sangre 
se helo en sus venas pues supuso que 
los que salían eran los muertos, y el 
se encontraba completamente solo, 
suponía que su esposa debía estar ahí 
pues ella lo amaba y el la necesitaba. 

Solo tenía cuatro años, 
y aunque en esta edad 
dicen que los recuerdos 

no se guardan; en mi memoria 
se acumularon como pesadas 
lápidas que me impidieron 
reír, correr y jugar como los 
demás niños. Aun no sé cómo 
sobreviví en medio de tanto 
desamor, cuando lo único 
que deseaba era un abrazo: 
un abrazo de la abuela; de 
esa mujer que dicen, ama a 
sus nietos más que a nada. 
Su presencia me intimidaba 
sobremanera, con una palabra 
me dejaba estática, cuando 
clavaba su mirada en mí, el 
piso desaparecía bajo mis pies. 
Quisiera entender por qué 
no signifiqué nada para ella. 
El tiempo no me ha dado la 
respuesta, ni mi madre, que 
siempre me dejó a su cuidado 
por la necesidad de salir a 
trabajar para alimentar a 
cinco hijos, producto de su 
prematura viudez. Desde los 
cuatro años comencé a tomar 
conciencia de lo difícil que 
sería mi vida, y miren que 
lo aprendí de la manera más 
hostil que puedan imaginar.

En medio de la tormenta 
siempre existe un remanso, 
ese era el abuelo; cuando lo 
perdí, comencé a entender 
que fue él, “el irresponsable, 
el alcohólico”; como lo 
llamaba la abuela, el que me 
permitió soportar y crecer 
con las actitudes hirientes 

de ella. El cariño del abuelo, 
sus apapachos, sus consejos 
me hicieron vivir momentos 
inmensos de felicidad; me 
dieron la fuerza para caminar 
firme y decidida a pesar de la 
enorme cicatriz de desamor 
que me fue creciendo en el 
alma.

Dicen que el tiempo todo 
borra, pero es mentira. El 
tiempo todo lo cubre de moho 
y hacina las heridas, las deja 
por ahí, en algún lugar alejado 
de donde de vez en cuando 
asoman la nariz para hacerte 
llorar con su recuerdo o 
intimidarte de nuevo. Quizás 
solo para hacerte saber que 
a pesar de que están ahí, 
habitando tu interior, creciste 
fuerte y firme, estas de pie 
sacudiéndote todos esos años 
amargos y tristes a través de 
una que otra lágrima que se 
escapa a hurtadillas.

Hoy estoy aquí, volviendo 
al pasado, recorriendo el 
sendero lleno de trampas, de 
soledad, angustia y desamor. 
Un sendero que me condujo 
a lo que ahora soy: una mujer 
que ama, abraza, ríe, goza 
cada segundo de la vida; pero 
sobre todo, perdona. Un ser 
humano que comprende que 
los recuerdos se enquistan 
en lo profundo de tu interior, 
que permanecen ahí solo para 
atestiguar, que a pesar de las 
adversidades, tu alma sigue 
intacta.

Armando

Espadas en el alma
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AGENCIAS  
Ciudad de México

El entrenador argentino sabe que la obligación en un equipo como la 
Máquina siempre será conseguir campeonatos.

Totoplan OPG 
divide puntos ante 

Champions

Deportivo Ingeniar 
saca empata de visita 

Emotivo partido en 
memoria de Roberto 

“Beto” Esquitin 

Después de varias semanas de rumores, Nicolás 
Larcamón ya fue presentado como nuevo 
entrenador de Cruz Azul. El técnico argentino 

dio sus primeras palabras como el mandamás en la 
Máquina.

Dentro de sus declaraciones ya como técnico del 
equipo celeste, el estratega argentino dejó en claro 
que su nuevo trabajo, es el más importante en su 
carrera.

“Para mí inicia el proceso más importante de mi 
carrera. Llego a un lugar al que tengo el gran anhelo de que 
sea un proceso extenso, largo y de mucha conexión con 
nuestra afición”.

Sobre la salida de Vicente Sánchez, que dejó un título en 
el equipo, Nicolás dejó en claro que independientemente 
del campeonato, un equipo como la Máquina siempre 
tiene la obligación de pelear por copas.

“En el momento en que uno toma el desafío que es Cruz 
Azul, uno sabe que independientemente, si el antecedente 
inmediato tiene que ver con un título, un club de esta 
dimensión siempre tiene la responsabilidad de alcanzar 
logros”.

¿Por qué Nicolás Larcamón eligió Cruz 
Azul?

El entrenador argentino dejó en claro que un 
proyecto como Cruz Azul le llamó la atención por 
lo que venían haciendo en los últimos torneos, 

además de sentirse identificado con lo que muestra la 
Máquina.

“Cruz Azul por muchos motivos. Es un proyecto que 
siento que se emparenta en la búsqueda deportiva con 
un montón de perfil de juego sobre lo que uno pretende 
desarrollar. Ya vienen siendo tres torneos en lo que Cruz 
Azul expresa algo que me identifica mucho, una identidad 
clara en la que siento que mis equipos también están 
emparentados a pretensiones en el juego. Después, por 
una consistencia de proyecto que percibía desde fuera y 
en el momento en que hubo los primeros acercamientos, 
confirmé mucho de lo que es Cruz Azul. Es un gran 
honor poder estar acá, iniciando mi proyecto en Cruz 
Azul”.

¿Qué dijo Nicolás Larcamón sobre su salida de 
Necaxa?

Finalmente, Nicolás Larcamón aseguró que su salida de 
los Rayos del Necaxa, fue en buenos términos. De hecho, el 
entrenador argentino se despidió de sus jugadores y se dijo 
agradecido de que el equipo de Aguascalientes entendió 
que era una buena oportunidad.

“Yo tenía el deseo de asumir al frente del equipo y Necaxa 
también entendió y encontró una forma para que también 
sea una parte beneficiada y la verdad estoy agradecido con 
la directiva por la manera en que todo procedió. Tuvimos 
la oportunidad de despedirnos del plantel, todo eso me 
representa y todo eso me deja en paz”.

EDWIN GONZÁLEZ  
Tihuatlán, Veracruz       

Totoplan OPG y 
Champions Amigos de 
Beto terminaron por 

dividir puntos dentro de su 
compromiso correspondiente 
al torneo master especial de 
la liga municipal de fútbol 
de veteranos de Poza Rica, 
terminando este compromiso 
en su tiempo regular con 
marcador empatado 2-2 tras 
buena demostración ofensiva 
de ambos planteles.

Encuentro sostenido en el 
campo deportivo Sebastián 
Rojas del municipio de 
Tihuatlán, donde ambos 
cuadros demostraron su 
buen toque sobre el terreno 
de juego al contar equipos 
con elementos demostraron 
gran calidad y jugadores ex 
profesionales en sus filas, 

Presentan a 
Nicolás Larcamón 

como nuevo DT 
del Cruz Azul 

buscando siempre la portería 
rival, generando un buen 
número de jugadas de peligro 
a lo largo del tiempo regular, 
pero sin poder anotar en este 
arranque del compromiso.

Totoplan OPG abrió el 
marcador en el encuentro 
con tremenda definición 
del jugador Héctor “Chivo” 
González, mientras que el 
empate para el cuadro de 
Champions llegaría ya en 
el complemento por la vía  
penal, el cual fue anotado 
por José Luis Malibran 
marcador con el número 17 
en los dorsales, Totoplan OPG 
tocó fuerte la puerta rival y 
encontró el 2-1 con definición 
de Víctor Morales, pero el 
empate llegaría minutos más 
tarde tras una falla en el área 
y acierto del elemento José  
Pérez para el 2-2 final en este 
partido.

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz     

El Deportivo Ingeniar sacó 
valioso punto del campo 
deportivo el “Cedro” 

en su compromiso pactado 
dentro de la categoría segunda 
fuerza de la liga de fútbol de 
veteranos del municipio de 
Papantla al empatar 3-3 ante 
el representante del Cedro en 
este buen encuentro.

Ambos conjuntos sacaron 
sus mejores jugadas en el 
campo para buscar los goles 
que les dieran la ventaja en 
el marcador y conseguir con 
esto manejar el ritmo a su 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz     

Teniendo de escenario 
el campo “Profesor 
Juan López Gasca” se 

llevó a efecto un partido de 
convivencia entre el equipo 
Ductos Golfo y Col 5 de Mayo, 
en memoria del jugador 
Roberto “Beto” Esquitin, en 
el marco del aniversario del 
Departamento Ductos Golfo.

Al inicio del partido 
se hicieron entrega de 
reconocimientos a la familia de 
“Beto” Esquitin para su esposa 
e hija, quienes notablemente 
emocionadas recibieron con 
mucho cariño los presentes, 
además de recibir el cariño de 
sus compañeros y amigos de 
trabajo y equipo, con emotivas 
porras en su memoria. 

conveniencia, pero el parado 
de estos cuadros fue muy 
similar, anulándose en la 
mayoría de las jugadas de gol, 
cortando las más peligrosas y 
destacando en varias de ellas 
los arqueros de cada uno de 
estos equipos.

Los tantos del plantel local, 
serían cosechados por Pedro 
Santes, Oscar Santiago y uno 
más de Timoteo Santiago tras 
entrar de cambio por el Cedro, 
mientras que por la escuadra 
del Deportivo Ingeniar, 
anotaría los tres goles el 
elemento Augusto Cristerna 
consiguiendo su “hat trick” en 
esta jornada.

La directiva departamental 
de Ductos Golfo los delegados 
Daniel López, Fernando 
Ibarra, el comisionado Martin 
Luna y todo el equipo de 
trabajo que están teniendo 
un buen desempeño en estos 
primeros seis meses que llevan 
al frente.

Al medio tiempo la 
hija de Roberto Esquitin 
(QEPD) hizo el saque inicial 
y posteriormente salió del 
partido en medio de porras 
y aplausos en memoria de su 
señor padre.

Al final del partido se 
hizo un convivio donde 
compartieron el pan y la sal, 
dentro de la celebración del 42 
aniversario del Departamento 
de Ductos Golfo, demostrando 
la gran unidad que tiene este 
centro de trabajo.
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Los hechos ocurrieron en la zona del tianguis 

Ejecutan a joven empresario a las afueras 
de un gimnasio en Martínez de la Torre

Muere joven mujer tras días 
de agonía por accidente  

en motocicleta

Muere menor de seis años tras 
sufrir una crisis convulsiva

Muere 'El Pachi' 
tras ser baleado 

en Tantoyuca
REDACCIÓN NORESTE  
Tantoyuca, Veracruz         

La violencia volvió 
a golpear las calles 
de Tantoyuca. 

Este lunes por la tarde, 
un ataque armado dejó 
gravemente herido a un 
conocido comerciante 
de la región, identificado 
como “El Pachi”, quien 
lamentablemente minutos 
más tarde perdio la vida en 
el hospital. 

Los hechos ocurrieron 
sobre la calle 16 de 
Septiembre, esquina con  
calle Del Ganado, en plena 
zona del tianguis,  cuando 
la actividad comercial se 
encontraba en su punto 
más alto de afluencia, sin 
previo aviso dos sujetos a 
bordo de una motocicleta 
se acercaron al puesto del 
vendedor de verduras y 
abrieron fuego.

Testigos relataron que 
uno de los atacantes iba 
encapuchado, mientras 
que el otro portaba un 
casco negro. En cuestión 

REDACCIÓN NORESTE  
Coxquihui, Veracruz   

Un joven empresario 
fue ejecutado de 
un disparo en la 

cabeza a las afueras de un 
gimnasio, luego de concluir 
su rutina de ejercicios. El 
ataque fue directo y certero; 
autoridades ministeriales 
ya investigan el móvil del 
crimen.

Los hechos ocurrieron 
sobre la calle Coatzacoalcos, 
en la colonia Maravillas 
de Martínez de la Torre, 
a las afueras del gimnasio 
“Crossgym AR7”, donde la 
víctima fue interceptada 
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Un menor de tan solo 
seis años murió 
luego de sufrir una 

aparente crisis convulsiva. 
A pesar de los esfuerzos 
de sus familiares por 
trasladarlo de inmediato 
al hospital, los médicos no 
lograron reanimarlo.

El trágico suceso se 
registró en un domicilio 
ubicado en la congregación 
de Santiago de la Peña, 
desde donde familiares 
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Una joven mujer 
perdió la vida luego 
de permanecer 

varios días hospitalizada a 
consecuencia de las graves 
lesiones que sufrió en un 
aparatoso accidente vial en 
el que se vio involucrada 
mientras conducía su 
motocicleta.

El percance ocurrió el 
pasado 6 de junio el cruce de 
la avenida Cuauhtémoc y la 
calle Juan de la Luz Enríquez, 
en la colonia Adolfo Ruiz 

de segundos se escucharon al 
menos cinco detonaciones, lo 
que provocó pánico entre los 

comerciantes y clientes que se 
encontraban en el área.

“El Pachi” cayó herido al 

recibir dos impactos de bala: 
uno en el abdomen y otro más 
en el brazo. Comerciantes 

y transeúntes corrieron a 
resguardarse, mientras otros 
alertaban a los servicios de 

emergencia.
Paramédicos de 

Protección Civil llegaron 
rápidamente y le brindaron 
atención prehospitalaria. 
Debido a la gravedad de 
las heridas, fue trasladado 
de inmediato al hospital 
“Humberto Silva Castillo”, 
donde permanece bajo 
observación médica.

Elementos de la 
Policía Municipal, 
Policía Estatal y Guardia 
Nacional acudieron al 
lugar para asegurar la 
zona, recolectar indicios y 
tomar testimonios. El área 
fue acordonada durante 
varios minutos mientras 
se realizaban las primeras 
diligencias.

Hasta el momento 
las autoridades no han 
podido dar con el paradero 
de los responsables, sin 
embargo, familiares de "El 
Pachi" exigen justicia a las 
autoridades tras el deceso de 
este conocido comerciante.

por un sujeto armado que le 
disparó a quemarropa antes 
de darse a la fuga.

La persona fallecida fue 
identificada como Rubén 
V. C., originario del estado 
de Colima, quien había 
emprendido en esta ciudad 
una empresa denominada 
“JUCIVA Limes”, dedicada 
al cultivo, empaque y 
exportación de limón 
persa. Según testigos, se 
escucharon entre tres y 
cuatro detonaciones antes 
de encontrarlo tirado, 
sangrando de la cabeza.

Al lugar se movilizaron 
elementos de la Policía 
Municipal, así como 

paramédicos de Protección 
Civil y Bomberos, quienes 
al revisar al lesionado 
confirmaron que ya no 
contaba con signos vitales, 
por lo que fue declarado 
muerto en el sitio.

Agentes ministeriales 
y peritos criminalistas 
arribaron para 
realizar las diligencias 
correspondientes, levantar 
el cuerpo y trasladarlo al 
Servicio Médico Forense 
(SEMEFO). Hasta el 
momento no hay personas 
detenidas y la Fiscalía 
ya abrió una carpeta 
de investigación para 
esclarecer el homicidio.
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Cortines, de esta ciudad de 
Tuxpan.

La víctima fue 
identificada como Sandra 
de la Cruz Rodríguez, quien 
conducía una motocicleta 
Italika tipo D25 cuando 
fue impactada por otra 
motocicleta, la cual, según 
los primeros reportes, era 
manejada por Luis N., de 
32 años, quien antes de 
colisionar con la joven, había 
chocado previamente contra 
un triciclo.

Tras el accidente, la 
mujer fue auxiliada y 
trasladada en un vehículo 

particular a la clínica del 
IMSS, donde permaneció 
internada bajo observación 
médica; sin embargo, debido 
a la gravedad de sus heridas, 
falleció este 16 de junio.

Peritos Criminalistas 
y elementos de la Policía 
Ministerial realizaron el 
levantamiento del cuerpo 
y su traslado al Servicio 
Médico Forense (SEMEFO), 
donde se le practicó la 
necropsia correspondiente. 
La Fiscalía integra la 
carpeta de investigación 
F2/578/2025 para esclarecer 
la responsabilidad del hecho.

del pequeño lo subieron a 
un vehículo particular y lo 
trasladaron con urgencia al 
Hospital IMSS Bienestar de 
esta ciudad.

La víctima fue 
identificada como Samuel N., 
de 6 años. Según los primeros 
reportes policiales, el niño 
comenzó a convulsionar 
de forma repentina, lo que 
derivó en una situación 
crítica que terminó por 
arrebatarle la vida.

Al nosocomio arribaron 
elementos de la Policía 
Ministerial y peritos 

criminalistas, quienes 
realizaron el levantamiento 
del cuerpo y ordenaron su 
traslado al Servicio Médico 
Forense (SEMEFO), donde 
se le practicará la necropsia 
de ley para determinar 
las causas exactas de su 
fallecimiento.

Por su parte, la Fiscalía 
de la Unidad Integral de 
Procuración de Justicia 
inició la correspondiente 
carpeta de investigación para 
esclarecer las circunstancias 
en las que ocurrió esta 
lamentable muerte.


